

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-013111/2013  
an die Kommission**  
Artikel 117 der Geschäftsordnung  
**Jutta Steinruck (S&D)**

Betrifft: Konzessionsrichtlinie

Aufgrund einiger Presseberichte und nach Gesprächen mit Vertreterinnen und Vertretern der Landesregierung Rheinland-Pfalz gibt es einige Unklarheiten bezüglich der Konzessionsrichtlinie<sup>1</sup>, insbesondere bei der Frage der europaweiten Ausschreibung von Krankentransporten.

1. Müssen Krankentransporte künftig europaweit ausgeschrieben werden?
2. Wird ein Unterschied zwischen Krankentransporten und Patiententransporten gemacht? Wenn ja, welche Regelungen gelten jeweils?

---

<sup>1</sup> COM(2011)0897